

Rafael Lacava renunció a la Alcaldía de Puerto Cabello

Autor Administrator

Monday, 22 de August de 2016

Modificado el Sunday, 21 de August de 2016

El alcalde por el Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv) en Puerto Cabello en el estado Carabobo, Rafael Lacava, informó este sábado que renunció a su cargo por razones de salud.

"Hoy con mucha tristeza les tengo que decir que por razones de mi golpeada salud tuve que poner final a la historia más bonita e intensa de mi vida", escribió a través de su cuenta de Twitter.

Lacava agradeció a todos los que colaboraron "para hacer de Puerto Cabello una mejor ciudad". Asimismo dijo que espera seguir ayudando al municipio cuando se recupere de salud.

"Que viva por siempre esta ciudad heroica que luchó y seguirá luchando por crecer y mejorar. Me consta que cuando se quiere de verdad se puede".

Vale recordar que el pasado 4 de febrero de este año, Lacava anunció su separación del cargo durante un lapso de 90 días para someterse a una intervención quirúrgica.

<http://globovision.com/article/rafael-lacava-renuncio-a-la-alcaldia-de-puerto-cabello>